



Mejora Hidalgo calificación crediticia: S&P Global

Pachuca.—Derivado de diversas estrategias implementadas durante ocho meses de la actual administración, la evaluadora internacional Standard and Poor's (S&P) Global Ratings mejoró la calificación crediticia de Hidalgo, al pasar de negativa a estable.

Durante el inicio de acciones para el fortalecimiento municipal del gobierno de Hidalgo en colaboración con Banobras, el mandatario estatal Omar Fayad Meneses anunció que la entidad subió la calificación de mxA- con perspectiva negativa a mxA con perspectiva estable, de acuerdo con S&P.

Fayad Meneses destacó que la calificadora internacional es seria y la evaluación sirve como una carta de presentación del estado, ya que cuando un inversionista quiere hacerlo en algún lugar lo primero que busca son las acreditaciones internacionales, "de acuerdo con eso se toman grandes decisiones para invertir o no, porque esto refleja cosas, entre otras, disciplina gubernamental".

Según S&P, el desempeño presupuestal de Hidalgo ha mejorado y estima que mantendrá un comportamiento favorable durante los próximos dos años, además, esperan que el equilibrio presupuestal permita que el nivel de deuda continúe disminuyendo en 2017 y 2018. La calificación es de largo plazo en escala nacional.

Al finalizar el evento, el gobernador expresó que la acreditación "da mucha satisfacción porque ha sido muy difícil y amarga la gran cantidad de medidas que he tenido que empatar para meter en orden y cintura al gobierno y generar la disciplina financiera que se requiere".

Detalló que desde hace tres administraciones, con Manuel Ángel Núñez, la calificación fue de mxA con perspectiva estable; con Miguel Osorio Chong mxA con perspectiva estable; mientras que con Francisco Olvera fue mxA con perspectiva negativa.

"En ocho meses con todas estas medidas, logro que por primera vez, desde hace 19 años, la calificación mxA con perspectiva estable. Me siento orgulloso, no es la primera vez que logro subir la calificación, en Pachuca lo hice; han sido medidas difíciles, que generan costo político, dolorosas, pero que serán buenas para Hidalgo", finalizó.

Calificaciones y gobernadores

- **Omar Fayad:**
mxA con perspectiva estable
- **Francisco Olvera:**
mxA con perspectiva negativa
- **Miguel Osorio:**
mxA con perspectiva estable
- **Manuel Ángel Núñez:**
mxA con perspectiva estable